

Gewusel in der Spielarena

Balancieren und Fahrzeugschau, Tauziehen und Kistenklettern / Familientag findet großen Zuspruch

-ale- LADBERGEN. Die Familie in den Mittelpunkt des öffentlichen Interesses rücken. Das ist gelungen. Auf dem Gelände der Spielarena 12+ drehte sich am Sonntag alles um diese Institution. Zahlreiche Besucher kamen und genossen einen schönen abwechslungsreichen Tag bei herrlichem Wetter. Eine runde Sache.

Feierlich, wie einst zu Zeiten des Erntedankfestes, zogen zur Eröffnung Kutschen und Pferde von der evangelischen Kirche zum Festplatz. Zuvor fand ein ökumenischer Gottesdienst unter der Leitung der Pastoren Dörthe Philipps und Michael Hürter statt.

»Wir müssen die Familien pflegen.«

Bürgermeister Udo Decker-König

Im Festzelt eröffnete Bürgermeister Udo Decker-König zusammen mit dem Schirmherr der DKMS-Typisierungsaktion, Landrat Thomas Kubendorff, den Tag der Familie. Decker-König hob den hohen Stellenwert der Familie hervor: »Weil sie uns soviel bedeutet, müssen wir sie pflegen, fördern und unterstützen und wertschätzen – jeder Einzelne von uns, aber auch die Gesellschaft insgesamt«.

Landrat Thomas Kubendorff bestätigte dies durch sein Lob an die Gemeinde für die tolle Idee zu diesem



Langeweile kommt nicht auf beim Familientag. Besonders den Kindern machen die vielfältigen Angebote wie Balancieren (Bild oben) oder Spiele bei der Feuerwehr (rechts) großes Vergnügen. Die Besucher kommen in Scharen. Fotos (2): Anika Leimbrink

Familientag. Gleichzeitig rief er zur Unterstützung der DKMS-Typisierungsaktion auf. Unterstützt wurde diese durch den Rotary Club Tecklenburger Land. Ungewöhnlich, dass die Typisierung kostenlos war. 149 Menschen kamen. »Wir haben viele Sponsoren gefunden

und der Rotary Club trägt selbst einen Teil von 5000 Euro« erklärte Friedel Snethkamp, der in Ladbergen die zwölfte Typisierungsaktion mitorganisierte.

Wahre Besucherströme kamen zum Festplatz und erlebten ein buntes Programm. Auf der Aktionsbüh-



ne im Festzelt gab es von Gesangs- und Musikdarbietungen, zum Beispiel durch die Grundschule, den Musikverein oder den MGV »Chorios«, über Vorführungen der Volgtigerer, der JGL oder Turner des TSV Ladbergen bis zum Seniorentanz und Squares jede Menge für Augen und Ohren.

Daneben gab Informationen an den verschiedenen Ständen der örtlichen Vereine und Organisationen. Beim Tauziehen des Schützenvereins Wester musste Kraft gezeigt, beim Boulen oder beim Angeln Geschick bewiesen werden.

Besichtigt werden konnten die Oldtimer-Schlepper und das Feuerwehrfahrzeug.

Hochbetrieb herrschte auch bei der Skaterbahn. Ob mit dem Skateboard, oder einfach nur so, tobten die Kinder und Jugendlichen ausgelassen. Kinderlachen war überall zu hören.

Zum Abschluss stiegen Luftballons mit Kärtchen in den Himmel. Der Familientag war ein Gute-Laune-Tag mit Abwechslung, Spiel und Spaß für Jung und Alt.

Ingo Kielmann, Geschäftsführer der Marketing-Initiative »Nou män tou«, dankt allen Vereinen und Ehrenamtlichen für ihren Einsatz.

Mehr Bilder zum Thema in den Fotogalerien auf www.wn.de